

PlantaDoce.

Empresa

Corachan amplía su área de digestivo con una nueva sala y dos boxes por un millón de euros

La clínica barcelonesa ha incorporado, además, dos torres Fuji Eluxeo de Fujifilm que disponen de un sistema de inteligencia artificial (IA) Cad Eye para la detección y caracterización de lesiones endoscópicas en el colon.

A. Escobar
12 sep 2022 - 05:00



Clínica Corachan continúa reforzándose en Barcelona. El servicio de aparato digestivo del centro catalán ha ampliado su área de endoscopia con **una nueva sala y dos boxes de recuperación**, así como nueva tecnología útil para el cribado del cáncer de colon. La inversión entre obra y equipamiento asciende a un millón de euros, según explican desde Clínica Corachan a PlantaDoce.

En concreto, Clínica Corachan ha incorporado dos torres completas Fuji Eluxeo de la

PlantaDoce.

compañía Fujifilm, que cuentan con un sistema de inteligencia artificial (IA) llamado Cad Eye. Este sistema se desarrolló originalmente para apoyar la detección en tiempo real de los pólipos de colon. Además, la nueva área dispone de un sistema de ventilación con presión negativa para proteger al máximo de transmisión de infecciones como el Covid-19 y otros virus respiratorios.

Asimismo, **la clínica ha renovado y mejorado la sala de reprocesamiento para el lavado de los endoscopios**, con sistemas de desinfección y esterilización, y también la de almacenamiento garantizando al máximo la seguridad de los pacientes.

Corachan cuenta desde marzo con un centro con una unidad de preoperatorios, laboratorio de análisis clínicos y unidad dental y maxilofacial

Por otra parte, **Clínica Corachan ha adquirido cinco vídeo gastroscopios y seis vídeo colonoscopios**, así como un vídeo endoscopio y varias lavadoras para la limpieza instrumental. Gracias a todo este nuevo equipamiento, se están pudiendo realizar tratamientos de endoscopia digestiva, así como tratamientos endoscópicos de la obesidad, como la implantación de un balón intragástrico o reducciones de estómago.

Esta última apuesta de Clínica Corachan se produce después de que el pasado 1 de marzo la compañía pusiera en marcha **Corachan Sarrià**, un nuevo centro ubicado en la confluencia de la Avenida de Sarrià y la calle Numancia de Barcelona, a dos minutos a pie del edificio central.

Corachan Sarrià acoge la unidad integrada de preoperatorios, **un laboratorio de análisis clínicos de Synlab** y la unidad Corachan Dental y Maxilofacial. Además, la instalación dispone de un punto de atención al paciente (*contact center*) con el objetivo de ofrecer a los usuarios una atención personalizada. El nuevo espacio cuenta con una superficie de **350 metros cuadrados** y con instalaciones integradas en el Campus Corachan.

La clínica cerró 2021 con una facturación superior a

PlantaDoce.

cincuenta millones de euros y espera alcanzar sesenta millones de euros en 2022

Clínica Corachan también ha puesto en marcha en los últimos meses una **nueva área de cardiología intervencionista** con un **quirófano híbrido**, con integración de las técnicas de imagen para poder realizar todo tipo de procedimientos, desde los mínimamente invasivos hasta la máxima complejidad cardiovascular y de radiología intervencionista.

Clínica Corachan es una de las principales clínicas privadas de Cataluña. Fundada el 19 de mayo de 1921 en su actual ubicación por Manuel Corachan, cirujano y docente, la institución cuenta con más de mil empleados, teniendo en cuenta a colaboradores. El grupo cerró 2021 con una facturación por encima de los cincuenta millones de euros y espera alcanzar sesenta millones de euros en 2022.